



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Secretaría de Turismo de la Nación presentó una nueva plataforma para viajar por el país. Se trata concretamente de una web para viajar más barato por la Argentina. Así "ViajAR" es la nueva plataforma digital con la que el Gobierno planea mejorar la demanda de destinos turísticos intentando romper la estacionalidad para generar mayor afluencia en los destinos turísticos locales.

En un contexto económico complejo como el actual, la estrategia del sector turístico es cambiar el concepto de la demanda, para que se mueva más allá del factor estacional y permita acceder a mejores precios. El lanzamiento tuvo lugar en la Feria Internacional de Turismo (FIT 2018), que se desarrolló en la ciudad de Buenos Aires y fue encabezado por el presidente Mauricio Macri, el primer mandatario que concurre a una edición de la FIT en los 23 años de historia de la muestra, en donde destacó que el turismo es un sector "con gran capacidad de crecimiento" y dijo "no solo genera trabajo sino una forma de vivir, de relacionarse", además de mencionar los avances en materia de conectividad aérea y hostelería en los últimos tiempos.

La iniciativa consiste en un portal de ofertas de servicios turísticos a precios competitivos para viajar por Argentina, que hace foco en oportunidades para las temporadas bajas. El Secretario de Gobierno de Turismo de la Nación, Gustavo Santos, junto a la presencia de varios gobernadores y la representación de más de cincuenta países, explicó que "el objetivo es que más argentinos viajen por Argentina, movilizar la demanda interna de turismo, estimular los destinos emergentes y tener un amplio acceso a todos los prestadores del país".

La plataforma, que fue puesta en marcha en mayo pasado con una campaña digital, ya recibió más de 270.000 visitas y tiene más de 43.000 usuarios, ofrece promociones en más de 100 destinos argentinos y cuenta con más de 1.300 prestadores de todo el país. En ViajAR están integrados diferentes servicios turísticos de todo el país: líneas aéreas, transporte terrestre, alojamientos, paquetes de agencias de viajes, rentadoras de autos y prestadores de actividades, y genera un doble beneficio: los turistas argentinos tienen en una sola plataforma ofertas a precios competitivos para viajar por todo el país, todo el año, y los prestadores de servicios tienen de forma gratuita una vidriera para ofrecer los diferentes destinos y actividades turísticas de nuestro país, y llegar cada vez a más turistas.



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

Es posible acceder a esta plataforma a través del sitio [www.viajar.tur.ar](http://www.viajar.tur.ar) y allí el usuario puede seleccionar destino y fecha de viaje y luego distinguir las opciones por región, alojamiento, paquetes y actividades. Además, se pueden observar modos de financiamiento, como la aplicación de los programas Ahora 12, para pagar en cuotas sin interés.

Concretamente, en la web se podrán encontrar promociones como un 30% de descuento de Aerolíneas Argentinas para jubilados; descuentos de hasta el 50% en el Partido de la Costa, 3x2 en alojamiento y recreación en Mar del Plata, 4x3 en alojamiento en el departamento de Felipe Varela en La Rioja (ideal para visitar el Parque Nacional Talampaya, por ejemplo), 15% de descuento en Viedma (Río Negro), 3x2 en Tandil (Buenos Aires) y mucho más.

La participación del programa es gratuita y abierta a todos los prestadores que cuenten con las inscripciones y habilitaciones correspondientes al rubro de cada actividad. A la fecha y con acciones cooperadas, más de 500.000 turistas argentinos han viajado por el país, utilizando las promociones y beneficios, generando un impacto económico estimado a la fecha en más de 1.850 millones de pesos.

El Secretario de Turismo de la Nación, Gustavo Santos, dijo a Télam que, desde el organismo, "hemos apostado siempre a generar mayor oferta, mayor competencia y por lo tanto mejorar los precios para que los beneficiados sean lo argentinos".

"Va a ser un portal donde los argentinos que entren van a encontrar promociones todo el año para viajar por el país, porque queremos que cada vez más argentinos viajen por Argentina, y para eso hay que crearles oportunidades de precios, y ese es el objetivo de [Viajar.tur.ar](http://Viajar.tur.ar)", subrayó el funcionario.

Santos destacó que se hará un monitoreo permanente "a través de un ala de nuestro equipo de promoción interna de la Secretaría, y esperamos que sea una herramienta que tenga siempre promociones para que los argentinos viajen cada vez más por nuestro país". "Es un intento fuerte de llevar adelante una herramienta que sirva para promocionar los destinos de tarifas contra estación. La idea es quebrar la estacionalidad y trabajar en los períodos de temporada baja", sostuvo Aldo Elías, presidente de la Cámara Argentina de Turismo.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**Autores:** Jorge Armando Ocampos; Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, económico y turístico la plataforma digital de viajes "viajar.tur.ar", diseñada y administrada por la Secretaría de Turismo de la República Argentina, con el objeto de favorecer el desarrollo de la actividad turística en nuestro país.

**Artículo 2°.-** De forma.